
В районе прошел день депутата 

  

Завершается очередной депутатский созыв. До окончания полномочий депутатов
законодательных и представительных органов власти и местного самоуправления
осталось менее года.

  

      В сентябре 2016 года предстоят выборы депутатов Государственного Собрания
очередного 6 созыва. Традиционным стало, что 1 декабря в республике проводится
День депутата, когда депутаты всех уровней встречаются со своими избирателями,
рассказывают о своей депутатской деятельности, подводят итоги. В этот день во всех
сельских поселениях организуются встречи с депутатами районного Совета.
Особенность этих депутатов заключается в том, что все они являются депутатами
сельских Советов, но в соответствии с системой формирования районного Совета
делегированы, как и главы сельских поселений, в его состав. Всего 1 декабря в районе
на 21 площадке принимали избирателей 41 депутат.

  

1 декабря в актовом зале районной администрации в формате пресс-конференции
прошла встреча депутатов Государственного Собрания Республики Мордовия: Н.Б.
Амбаева, Н.В. Бурмистрова, Е.В. Захарова, С.Ф. Родионова с представителями средств
массовой информации. На мероприятии присутствовали: глава администрации
Рузаевского муниципального района Н.В. Иняткина, председатель Совета депутатов
городского поселения Рузаевка В.В. Чичеватов, секретарь Рузаевского местного
исполнительного комитета Всероссийской политической партии «Единая Россия» В.Р.
Ларина.

  

- Всем известно, что один из критериев оценки деятельности депутата – это испол
нение
наказов
избирателей
. 
Наверняка
к
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истечению
срока
останутся
наказы
, 
которые
не
будут
исполнены
? 
Баллотируясь
на
следующий
срок
, 
что
вы
будете
говорить
избирателям
, 
и
как
вы
будете
рассчитывать
на
их
доверие
?

  

Предваряя ответы на вопросы представителей средств массовой информации глава
администрации Рузаевского МР Н.В. Иняткина дала некоторые пояснения.

  

- Да, вы правы. Для депутатов работа с наказами избирателей так же важна, как и
законотворческая деятельность, как принятие нормативных законов Республики
Мордовия. Надо отметить, что в период предвыборной кампании 2011-2012 годов в
нашем районе было зарегистрировано 1145 обращений. После систематизации этих
обращений мы приняли к исполнению 1041. Из них 807 касались деятельности органов
самоуправления. На сегодняшний день 67% рассмотрено и исполнено. По многим
обращениям работа началась еще в период предвыборной кампании, особенно по тем,
по которым не требовалось больших финансовых вложений.
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На сегодняшний день 698 обращений исполнено. Неисполненными осталось 219
обращений, которые, в основном, требуют больших финансовых вложений – это ремонт
образовательных учреждений, строительство школ и т.п. Хочу подчеркнуть, что за этот
период мы ввели 550 дополнительных мест в дошкольных образовательных
учреждениях, построили более 20 км дорог, более 12 км водопроводных сетей, провели
3,7 км газовых сетей. К сожалению, все обращения исполнить за один срок невозможно.
Например, чтобы выполнить все наказы по строительству дорог в нашем районе,
требуется два годовых бюджета района.

  

К большим проектам относятся: строительство хирургического комплекса, музея,
реконструкция клуба им. Ухтомского, Центра молодежной политики и туризма, ремонт
водовода до 3-го уровня.

  

Вместе с тем, в рамках исполнения наказов избирателей при поддержке депутатов
Государственного Собрания за период очередного созыва построены детские сады в
поселке Плодопитомнический, селе Татарская Пишля, городе Рузаевка.
Реконструировано бывшее здание Дома малютки под дошкольное учреждение на 225
мест. Построен Дом культуры в поселке Плодопитомнический. Завершается
строительство клуба в селе Левжа. В Пайгарме и Левже построены
фельдшерско-акушерские пункты.

  

Депутат Госсобрания Н.В. Бурмистров отметил, что за время текущего созыва в стране
в корне изменилась общественно-политическая обстановка. События на Украине, в
Сирии, введение экономических санкций значительно осложнили ситуацию в стране.
Несмотря на это, Мордовия исполняет бюджет социального направления, и практически
все задачи, поставленные избирателями в республике и районе, были решены.

  

На вопрос: ожидается ли сокращение на железной дороге в связи с оптимизацией
, 
ответил
Е
.
В
. 
Захаров
:
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- В первую очередь, нужно сказать, как сегодня оптимизировалась РЖД. Президент
компании О. Белозеров, жестко реагирующий на экономическую составляющую, занялся
вопросом, который будет отвечать за качество. Вертикаль управления, выстроенная
сегодня в РЖД, проходит внутреннюю оптимизацию. Массового сокращения ожидать не
стоит, хотя есть спад объема перевозок. Внутри всех железнодорожных организаций,
дирекций происходит естественный отток, но сокращения нет и вряд ли будет. Есть
определенные цели, поставленные руководством компании, и мы обязаны будем их
выполнять, будем работать на качество. Часть проводников, попавших под
оптимизацию, трудятся сегодня в Пензенском регионе и добираются до работы и назад
на наших фирменных поездах. Хочу сделать акцент на том, что по инновационному
развитию безопасности перевозок за последние пять лет Мордовия поднялась с 52
места на 17. Это очень хороший результат.

  

Н.В. Иняткина добавила, что при встрече Главы РМ В.Д. Волкова и президента
компании ОАО РЖД О. Белозерова рассматривался вопрос по модернизации
пешеходного перехода в Рузаевке и использованию освободившихся в ходе
реформирования системы железнодорожных производственных площадей. Она
сказала, что есть возможность на этих площадях создавать новые производства. Этот
вопрос принят на рассмотрение президентом компании.

  

- Немалая часть электората – это автовладельцы, у которых множество нареканий
к
качеству
дорог
. 
Как
парламентарии
лоббируют
их
интересы
в
Госсобрании
и
что
можно
ожидать
положительного
в
этом
вопросе

 4 / 6



В районе прошел день депутата 

в
ближайшем
будущем
?

  

С.Ф. Родионов: 

  

- В ближайшие годы следует ожидать улучшение дорожного строительства. Связано это
с тем, что изменяется система финансирования строительства и обслуживания дорог.
Раньше распределение денег на строительство, ремонт и обслуживание дорог велось
по принципу «кто больше выбьет». В настоящее время в районе работает Дорожный
фонд, финансирование из которого распределяется по количеству оформленных дорог
и включенных в реестр. Уже второй год в сельских поселениях остаются средства от
акцизов на бензин. Если раньше у них не было вообще никаких денег, то сейчас они
имеют от 100 до 200 тысяч рублей, которые тратятся на поселковые нужды.

  

- В каком объеме решена проблема с уличным освещением в городе?

  

В.В. Чичеватов: 

  

- Эта проблема также связана с финансированием. Городской бюджет тратит в год
порядка 16 млн. рублей на уличное освещение, поэтому ввиду ограничения средств
происходит его отключение в 2 часа ночи. С 1 января 2016 года Правительство
Мордовии решило ввести дополнительное финансирование, и улицы будут освещаться
всю ночь.

  

В ходе пресс-конференции были заданы вопросы, касающиеся ОАО «Рузхиммаш» и
строительства хирургического корпуса межрайонной больницы, на которые ответил Н.Б
. 
Амбаев
.
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- Депутаты Государственного Собрания от Рузаевки довольно дружный и сплоченный
коллектив. Нам далеко не безразлично, как живут наши земляки, поэтому мы прилагаем
все свои усилия для решения их жизненных проблем. Подтверждением этому могут
служить неоднократные встречи с Главой Республики Мордовия В.Д. Волковым,
Председателем Правительства РМ В.Ф. Сушковым, представителями министерств и
ведомств. Уже было отмечено, что многое в районе было сделано депутатами в
конструктивном взаимодействии с местной властью. Однако и предстоит еще сделать
немало.

  

К сожалению, мы не смогли довести до логического конца вопрос о строительстве
хирургического корпуса. Остаются проблемы на заводе «Рузхиммаш», несмотря на то,
что у руководства есть некоторые наработки, как вывести предприятие из
затянувшегося кризиса.

  

В плане развития сельского хозяйства мы чувствуем себя гораздо увереннее. За
последние 5 лет сельское хозяйство района получило значительное динамичное
развитие, что можно увидеть из постоянно растущих показателей.

  

Связано это с нашим участием во многих программах финансирования. Я надеюсь, что в
последний год текущего созыва и в последующий созыв депутаты смогут удержать тот
уровень, которого достигли за последние время.

  

Однако наша цель - добиться большего. Если все мы будем добросовестно выполнять
свою работу, то скоро мы увидим совсем другую Рузаевку.

  

Лия САВЕЛЬЕВА
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